

DE CUANDO FUE DEDICADA LA IGLESIA DE CARTAGENA

[En la feria] quinta, Fiesta de San Vicente Mártir, el día 22 del mes de enero del año del Nacimiento de N.S.J.C. de 1388, gobernando Clemente, Papa Séptimo, de feliz recordación, en el tiempo de buena memoria de Fernando (de Pedrosa), obispo de Cartagena y reinando el Señor Enrique III en los reinos de Castilla y de León, se puso la primera piedra de los cimientos de la Moderna Iglesia de Santa María la Mayor de la Ciudad de Murcia, a la que había sido trasladada la Iglesia Catedral de Cartagena.

En el año del Nacimiento de N.S.J.C. de 1467, el día 20 de octubre del mismo año, del Pontificado del Santísimo en Cristo Padre y Señor nuestro Paulo, por la Divina Providencia, Papa II, año cuarto, siendo Obispo de Cartagena el Rvdo. Sr. Don Lope de Rivas, y reinando en España los Ilustrísimos Príncipes Don Enrique IV y Alfonso XII, hermanos carnales y Reyes en discordia, fue establecida la Fiesta de la Dedicación de la dicha Iglesia de Santa María la Mayor de Murcia, que es ahora Iglesia Catedral de Cartagena, y se celebrará dicha fiesta en la Capilla de la Visitación de la Bienaventurada y Gloriosa Virgen María a Santa Isabel, situada en dicha Iglesia; y, ciertamente, en dicha Fiesta desde las primeras vísperas han sido concedidos mil días de Indulgencias por los Rvdo. Señores Cardenales de la Iglesia y por Clemente Papa VII un año y cuarenta días de verdadera indulgencia a perpetuidad a los que visiten y ayuden con sus manos al edificio, cálices y ornamentos de la misma Iglesia.

DEMOS GRACIAS A DIOS. AMÉN.